

体育大会挨拶

R1.5.19 (日)

休んでください。

生徒のみなさん、保護者の皆様、そしてご来賓の皆様、地域の皆様おはようございます。

今日は、小国町長渡辺誠次様をはじめ、多数のご来賓のご臨席のもと、あいにくの天候で一日順延となりましたが、令和になって最初の小国中学校体育大会が、実施できますことにまず持って感謝申しあげたいと思います。

10連休明けからの練習期間正味9日間で、この時を迎えました。生徒会執行部や各団の団長さんを中心に特に9年生のみんなが、主体的に一つ一つに取り組んでいる姿が大変印象的でした。

今日は、本年度体育大会スローガン

「飛翔」～赤き炎、青き炎 最後まで燃え続ける
我ら小国の頂上決戦～

を心に刻み込んで、そのエネルギーを存分に発揮してください。

さて、7年生は中学校生活に順応しながらのこの大会になります。小学校の頃とは違う、難しさや厳しさがあったことでしょう。今日は、小学校の先生方も見にいらしています。君たちの成長した姿を見せてください。

8年生のみなさん、後輩ができて、随所に先輩らしさも伝わってきます。君たちには特別にお願いがあります。中学校最後の体育大会になる9年生のために、ぜひ君たちの力を貸してください。

9年生のみなさん、今日まで後輩たちをしっかりとリードしてこの日を迎えました。ひたむきな9年生の姿は大変美しいものでした。今日は、義務教育最後の体育大会です。最高の思い出にしてください。

また、厚生委員と生活委員の皆様には早朝より本日のこの体育大会の準備にご協力いただき、心より感謝申し上げます。あっという間に準備が終わり、PTAの底力を見せていただいた思いです。本当にありがとうございます。

今日はこのような天候で、プログラムの急な変更もあり得ますが、生徒たちが精一杯力を発揮できるよう運営して参りますので、皆様のご理解をよろしくお願いいたします。

さあ、生徒の皆さん、今日は、みなさんが主役です。先生方は裏方に徹します。保護者の皆さんや地域の皆さんに君たちの『飛翔』する姿を見せてくれることをお願いして、挨拶と致します。

頑張ってください。

終わります。